

SALE ING. DUARTE. Sin actos protocolarios y en privado, por razones administrativas, salió el presidente José Napoleón Duarte y su comitiva hacia la República Dominicana, para asistir a la toma de posesión del presidente electo Joaquin Balaguer. Es acompañado por la Primera Dama, doña Inés Durán de Duarte. El resto de la delegación la integran los viceministros de RR.EE. y de Seguridad Pública, Dr. Ricardo Acevedo Peralta y Cnel. Reynaldo López Nulla, respectivamente y el capitán Mauricio Chávez Cáceres.

Mil 703 millones Dls. fuga capitales de CA.

En un mil setecientos tres millones de dólares, se considera la fuga de capital de Centroamérica durante el período 1977-1984

El dato fue dado a conocer durante la conferencia ofrecida por el Dr. Carlos J. Glower, con motivo del 25 Aniversario de creación del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE).

Integración Económica (BCIE).

El tema, afirmó el disertante, ha sido tratado en largas polémicas, pero nadie ha tratado de verificarlo.

ha tratado de verificarlo.

Sin embargo, dijo, la mayoría de los estudios, por no decir todos, coinciden en

que el flujo de capital centroamericano hacia el exterior, es lo suficientemente fuerte para introducir agudos desequilibrios en las cuentas externas e internas de los países.

El Dr. Glower expuso el tema, manifestando que existen dos métodos para verificar la fuga de capitales. El primer procedimiento, dijo, se deno-

El primer procedimiento, dijo, se denomina Método Cuddington; es el más sencillo y se utiliza con frecuencia. Especificamente trata de medir la fuga de capital, sumando el valor de los movi-

—Pasa a la página 25—



Explicaciones sobre la nueva Ley Papel Sellado

Importantes explicaciones sobre la nueva Ley de Papel Sellado y Timbres, se dieron ayer durante el Seminario realizado en el Hotel Camino Real, con expositores del Ministerio de Hacienda.

El evento fue auspiciado por el Colegio de Contadores Públicos Académicos de El Salvador y resultó un éxito completo, al sobrepasar el número de personas

que se esperaba asistieran.

Se destacó que al salir a
luz la nueva Ley, se creó un
grave problema, especialmente por el Artículo 5, numeral 2, en el cual se grava la póliza aduanera con

—Pasa a la página 25—

Arancel ha dañado la confección de la ropa

"Es lamentable que no se haya previsto el grave daño que ocasionaria a la industria nacional de confección de ropa la aprobación de un arancel exhorbitante para las materias primas" afirmaron ayer los dueños de pequeños talleres.

Expusieron lo anterior al

dar a conocer la seria preocupación que priva entre una cantidad de talleres de costurería, sastrerías y pequeñas empresas de la confección por la dificultad en adquirir telas por su alto precio.

alto precio.
Indican que esto mismo encarecerá seriamente la
—Pasa a la página 25—

10 golpeados saldo de accidente de autobús

Diez golpeados fue el saldo de grave accidente de tránsito ocurrido ayer en la tarde en las vueltas de Colón, en las inmediaciones del turicentro Los Chorros.

tarde en las vueltas de Colón, en las inmediaciones del turicentro Los Chorros. El bus P-75-139, de la ruta 205, se dirigía a eso de las tres y quince minutos de la tarde, de esta capital a la ciudad de Sonsonate. Según informes obtenidos en el lugar de los hechos, el bus iba sobrecargado de pasajeros.

Al aproximarse al turicentro Los Chorros, los frenos no le respondieron al motorista, quien haciendo una maniobra rápida cruzó el bus en medio de la carretera, y debido a la velocidad con que corria, no

-Pasa a la página 27-

Al cerrar la edición

(Información en página 40)

nos se capaciten en formación profesional, para satisfacer la demanda de trabajo que traerá la pacificación del país, dice el Dr. Lázaro Tadeo Bernal, viceministro de Trabajo: Exposición de César Menéndez en Galería 1-2-3

Foto de LA PRENSA por Larin.

PRODUCTIVIDAD. Es ne-

cesario que los salvadoreños se capaciten en forma-

El pintor salvadoreño César Ménendez expondrá su obra pictórica más reciente en la Galería "1-2-3", a partir del Jueves 21 de este mes, informaron en ese centro cultural.

Menéndez, quien es uno de los pintores jóvenes del país de más rápido ascenso en el movimiento plástico.

-Pasa a la página 68-

Obando contra acusación sandinista y violencia

Que rechaza la violencia y que de ninguna manera acepta las acusaciones del Gobierno Sandnista hechas a dos sacerdotes nicaragüenses, declaró ayer el Cardenal Miguel Ovando y Bravo.

El prelado, durante conferencia de prensa en el Colegio Don Rúa, fue categórico al afirmar, que los sacerdotes Bismarck Carballo y Mons. Pablo Antonio Vega, no tienen injerencia en las cuestiones políticas de su país y que por lo tanto, son infundadas las acusaciones que en su tiempo les hizo el Gobierno Sandinista hasta el grado de impedir la entrada a

territorio nicaragüense al primero de ellos y la expulsión del segundo.

Al ser abordado respecto a la ayuda norteamericana de cien millones de dólares a los llamados "contras", el Cardenal Ovando y Bravo declinó opinar, aclarando que él, como máximo representante de la Iglesia Católica en el Istmo Centroamericano, de ninguna manera estaba en condiciones de pronunciarse a favor de la violencia bélica.

favor de la violencia bélica. Por lo contrario, dijo, la Iglesia Católica Nicaragüense aboga porque las cosas

-Pasa a la página 27-

Critican plan de un Banco Municipal

En la Asamblea se encuentra la solicitud del Alcalde de San Salvador para que se decrete la creación del Banco Municipal.

Este banco, cuyo presidente seria el alcalde Antonio Morales Ehrlich, dijeron diputados de la fracción de ARENA, captaría los fondos de las 268 municipalidades del país que suman ocho millones cuatrocientos cincuenta y seis mil colones.

Se agregó que la creación del banco tiene motivaciones políticas y electorales, ya que los fondos recaudados por el Banco Municipal serían principalmente para beneficiar a las municipalidades pertenecientes al Partido Demócrata Cristiano.

Mercado de Pulgas benéfico realizan próximo domingo

Un "Mercado de Pulgas" para recolectar fon dos con el objeto de mantener obras educativas, realizará el próximo domigo el Colegio Corazón de María. Según lo informaron la

Según lo informaron la directora y el personal docente de dicho centro educativo de esta capital, esta es una de las actividades enmarcadas en un programa que mantiene ese colegio, para allegar fondos y poder realizar obras educativas en beneficio de sus alumnas.

Afortunadamente, dijeron, la Sociedad de Padres

—Pasa a la página 25—



INTERES PROFESIONAL. Numerosa fue la asistencia de profesionales de la Contabilidad, a la disertación del Lic. Manuel Escobar, sobre Papeles de Trabajo. El evento fue organizado por la Asociación de Contadores de El Salvador, dentro de las actividades divulgativas que en forma permanente, mantiene esa entidad gremial para sus socios y personas que luchan por obtener su

Ayudan a profesionales trabajos en Soyapango

Muchos profesionales en la rama de la construcción se benefician con la realización de importantes obras de indole comercial, como es el moderno complejo denominado "UNI-CENTRO", en la populosa ciudad de Soyapango.

Personas que residen en dicha localidad dicen que es interesante saber que ingenieros civiles y eléctricos, arquitectos, topógrafos y urbanistas se ponen al frente de esa clase de obras en las que además tiene ocupación centenares de obreros com albañiles, carpinteros, fontaneros,

Gracias a esas fuentes de trabajo, agregan, esos profesionales y obreros calificados se quedan en el país evitando la fuga de ese valioso potencial de trabajo.

Por otra parte dicen que proyectos como el de "UNICENTRO" contribuyen grandemente a desarrollar en varios aspectos comunidades como la de Soyapango, cuya fisonomia cambiará positivamente, ya que contará con edificaciones estilizadas en las que funcionarán importantes establecimientos comerciales como no hay en

-Pasa a la página 33-



-Foto de LA PRENSA, por Larin.

PAPEL SELLADO. Gran concurrencia que sobrepasó lo esperado, asistió al Seminario sobre la Ley de Papel Sellado y Timbres; que auspició el Colegio de Contadores Públicos Académicos de El Salvador. El evento se efectuó en el Hotel Camino Real y se explicaron importantes aspectos de la Ley, por parte de expositores del Ministerio de Hacienda.